



宜野湾市立志真志小学校 学校だより

『志真志っ子』 令和6年8月28日号

校長 田中 志郎



重点取り組み事項「ていねいな言葉づかい」「あいさつ」「校内美化」

2校時に授業参観をしていると、多くの学級で係決めの話し合いを行っていました。

係活動や委員会活動は、児童一人一人が学級や学校がよりよくするために主体的に行う大切な活動です。「自分たちの学校は自分たちで創る」をスローガンに、係活動や委員会活動に積極的に取り組むことができるよう支援していきたいです。

8・9月の主な行事

〈8月〉

27(火)2学期始業式

30(金)6年修学旅行説明会(5校時)

〈9月〉

2(月)教育相談週間～9日まで

読書月間～30日まで

学習規律・家庭学習強化月間～30

保幼こ小連絡協議会

3(火)委員会朝会(図書委員会)

嘉数中より算数授業見学

6(金)教育実習生受け入れ～20日まで

10(火)音楽朝会

6年委員会活動(6校時)

12(木)授業参観日2・3校時

フッ化物洗口保護者説明会4校時

3年学年レク

13(金)4年アイマスク体験

校内童話お話し大会

16(月・祝)敬老の日(公休日)

17(火)委員会朝会(ボランティア委員会)

18(水)2年まちたんけん

20(金)6年修学旅行～21日

22(日)秋分の日(公休日)

23(月)秋分の日代休

24(火)6年修学旅行代休

25(水)校内研全体授業研1年3組

※1の3以外は4校時授業

26(木)嘉数中へ数学授業参観

※日々の下校時刻やその変更時刻等は、学校公文やスクリレで配信される9月行事予定表でご確認お願いいたします。



学校の様子から

今朝、児童の登校の様子を見ると、交通安全見守りをしてくださっている方々への2学期ご挨拶をするため、学校正門から宜野湾区方面を歩きました。

学校正門前の通りは、車の往来が非常に多く、狭い歩道の内側を歩いても、車との距離が近く、危険だと感じました。

見守りの方は、錆だらけの車進入止めをきれいにペンキで塗ってくださり、児童が気持ちよく登校できるように、ボランティアで見守り以外のことも配慮してくださっています。

本校では、徒歩登校を奨励しています。徒歩登校の実施により、児童の登校時間帯に一台でも車が減ることを期待しています。

夏休みには、登下校中の危険箇所を、保護者代表、自治会長、市教委、市や国の道路管理部署、警察、など関係機関の方と一緒に、点検して回りました。

今後も、児童・保護者・地域住民が一体となって、児童が安全に登下校できる交通環境をつくっていききたいものです。



↑雨の中、危険箇所を点検していただきました

学校の様子から

リード文でも書きましたが、昨日と今日の授業参観では、多くの学級が2学期の係について話し合っている様子が多く見受けられました。係や委員会は、無くても何とかなるけど、あると学級や学校がより良くなったり、活性化したりします。決まった係を工夫して実践してよりよい学級を創ってほしいです。



↑4年生は一人一役で係活動する学級も・・・



↑3年生はどんな係があったらよいかタブレットに打ちこんでいました



↑決まった係の活動内容を話し合う3年生



↑夏休み前に植えた植物の成長の様子を観察する3年生



↑6年生の英語は、夏休みにあったことを説明するために、動詞の過去形を学習し始めていました



↑志真志幼稚園でも昨日から2学期がスタートし、始業式を行いました。各学級代表2名が夏休み楽しかったことを発表してくれました。緊張しながらも上手にお話ししていました。